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Drucksache XVI/419
09. Dezember 2003

Antrag

nach § 15 der GO

der BAbg. Vollmer und GAL-Fraktion

Betreff: Bergedorfer Bahnhof

'n der Sitzung des Fachausschusses vom 15.01.2001 wurde von Herrn Huch
(Gebietsverkaufsleiter Hamburg/Schleswig Ho/stein der Deutschen Bahn AG) mitgeteilt, dass
das Reisezentrum im Bergedorfer Bahnhof kontinuierliche Umsatzsteigerungen erzielt.
Dennoch ist zu beobachten, dass der Bahnhof von der Deutschen Bahn vernachlässigt wird.
Jahrelang wird ein Brandschaden nicht beseitigt, seit Monaten ist die Zuganzeige defekt und
es dauerte Monate, bis die Fahrstühle zum Fernbahnsteig repariert waren.

Die Haltezeiten der Züge nach Berlin insbesondere zu kundenfreundlichen Zeiten sind weiter
eingeschränkt worden, es hat im Gegenzug aber auch keine Verbesserung bei den
Anschlusszeiten an die IC-/ICE-Züge am Hamburger Hauptbahnhof mit Regionalbahnen
stattgefunden, was die Fahrzeit für Bergedorfer/-innen nach Berlin auf ein tolerierbares Maß
verringern würde. Somit hat sich das Angebot für Berlinreisende weiter verschlechtert.

Die Bezirksversammlung möge beantragen, dass ein Vertreter der Bahn in den
Fachausschuss für Verkehr und Inneres eingeladen wird und sich dort zum Zustand des
Bergedorfer Bahnhofs sowie der zukünftigen Planung der OB AG für den Bergedorfer
Bahnhof äußert. Dabei ist insbesondere auch auf den geplanten zukünftigen Fahrplan und
die Haltezeiten der Züge einzugehen.

Az.: 75.09-5

II
II..


